

*Einschlafen dürfen,
wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.
(Hermann Hesse)*



Mit vielen schönen, unvergesslichen Impressionen nehmen wir
Abschied von unserer herzenguten, liebevollen Mami/Mütterchen,
«Schwiegermama», Nane/Grosi, Urgrosi, Schwester, Schwägerin,
Tante, Anverwandte und Freundin

Hildi Krähenbühl-Wipfli

23. Dezember 1929 bis 6. Februar 2024

Ihre letzten zweieinhalb Jahre verbrachte Hildi im Pflegezentrum
Witikon Haus B, wo sie täglich den Ausblick auf die Berge genoss
und das Treiben der Vogelwelt beobachtete.

Das Jassen war ihre Passion und das Lösen der Kreuzworträtsel ein
tägliches Muss.

In der Gesellschaft fühlte sie sich geborgen und pudelwohl.
Ihre fröhliche, humorvolle, einfühlsame und grosszügige Art
werden uns stets begleiten.

In Liebe und Dankbarkeit:

Marco Krähenbühl und Gabriela Seiler

Thilo und Livio Krähenbühl

Andreas Krähenbühl und Corinne Mathier

Mathias Widmer

Vanessa und Thibaud Mengis mit Paula

Cyrell Krähenbühl und Melanie Klughardt

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis im Friedhof
Realp statt.

Traueradresse: Andreas Krähenbühl, Trongstrasse 18, 3970 Salgesch (VS)